

## Ramainya Sambutan Ambon Untuk Tanwir Muhammadiyah

Rabu, 23-02-2017

**AMBON, MUHAMMADIYAH.OR.ID** – Perhelatan Tanwir Muhammadiyah di Ambon menjadi lokasi yang patut diberi perhatian. Ambon sebagai ibu kota Maluku punya sejarah panjang dalam perannya membangun Indonesia.

Begitupun juga Muhammadiyah, sebagai organisasi besar Islam di Indonesia, pun berkembang dengan baik di kota Ambon Manise ini. Dipilihnya Ambon sebagai lokasi Tanwir bukan tanpa sebab. Tema Tanwir Muhammadiyah yang mengangkat keadilan, kesejahteraan sosial pun menjadi dasar kenapa Ambon dipilih menjadi tuan rumah.

Muhammadiyah di Ambon tengah mengembangkan kampus Universitas Muhammadiyah Ambon, diikuti dengan akan membangun fasilitas kesehatan seperti klinik dan rumah sakit.

Muhammadiyah pun melihat kesejahteraan sosial di daerah timur Indonesia merasa kurang mendapat perhatian. Di sinilah di Tanwir Muhammadiyah akan dimulai sebuah gagasan besar dalam membangun Indonesia Berkemajuan seperti tema besar Muhammadiyah.

Sambutan hangat jelang Tanwir Muhammadiyah di Ambon datang dari berbagai macam lembaga, baik pemerintah pusat dan daerah serta lembaga-lembaga swata.

Menurut Bendahara PP Muhammadiyah, Marpuji Ali, yang juga Ketua Panitia Pusat Tanwir, sambutan warga Ambon untuk Tanwir Muhammadiyah sangat besar.

“Pemerintah baik tingkat provinsi, kota dan kabupaten mendukung penuh acara Tanwir ini,” kata Marpuji, Rabu (22/2).

Dia menambahkan, Ambon sebagai kota yang majemuk pun sangat mendukung pelaksanaan Tanwir Muhammadiyah.

“Banyak kita lihat spanduk, billboard, publikasi bertuliskan selamat datang, selamat dan sukses yang meriah di sudut-sudut kota dan pusat kota Ambon”, ungkapnya.

Hal tersebut, kata Mantan Ketua PWM Jawa Tengah ini merupakan dukungan yang luar biasa dan berharap kegiatan dua tahunan PP Muhammadiyah ini bisa berjalan dengan lancar.

Pantauan redaksi website Muhammadiyah.or.id sejak tiba di Bandara Internasional Pattimura Ambon, sudah tepasang publikasi-publikasi ucapan selamat dan sukses Tanwir, baik billboard, spanduk, dan baliho, sepanjang jalan hingga ke lokasi acara di Islamic Center Ambon dan semua hotel serta kantor kantor dinas pemerintah provinsi dan kota. **(dzar)**

**BERITA NASIONAL**